## La Diputación respaldará las alegaciones al borrador del Plan de Cuenca del Tajo

REDACCIÓN | 13.09.2013 | 00:11

El Pleno de la Diputación de Alicante de Alicante aprobó ayer por unanimidad las alegaciones al borrador del Plan de Cuenca del Tajo que la institución provincial presentará ante el Ministerio de Medio Ambiente antes del 20 de septiembre. El objetivo es reclamar que se garantice la continuidad del trasvase ya que «es insustituible y absolutamente esencial para las cuencas receptoras por razones económicas, sociales y ambientales».

La presidenta de la institución provincial, Luisa Pastor, ha agradecido el respaldo unánime del plenario a estas alegaciones y ha reiterado la importancia que tiene para la provincia la continuidad del trasvase Tajo-Segura. Además, ha sostenido que se trata de «propuestas sólidas y constructivas basadas en argumentos y datos contrastados por un equipo de expertos». El dictamen aprobado en el pleno provincial se trasladará a todos los ayuntamientos de la provincia por si quisieran sumarse a las alegaciones.

Las propuestas solicitan una modificación de las nuevas reglas de explotación del acueducto Tajo-Segura, anulando el incremento de los umbrales en Entrepeñas y Buendía.